

Pourquoi les vaches ont des tâches ?

Quand le monde était encore tout jeune, les vaches n'avaient pas de tâches.

Tout se passa dans une prairie où les vaches mangeaient de l'herbe. Tout à coup le léopard arriva avec ses belles tâches. Les vaches admirèrent ses belles tâches ; elles en étaient jalouses. Une vache demanda : « Comment fais-tu pour avoir de belles tâches ? » Le léopard répondit : « Je n'en sais rien, j'ai grandi comme ça ».

Le léopard décida de les aider. Il revint les voir avec un pot de peinture et un pinceau et commença à leur dessiner des tâches sur le corps. Mais sans faire attention il renversa son pot sur une des vaches du pré. Quand elle se regarda dans le miroir, le résultat lui plut ; elle remercia le léopard. Et quand la vache eut ses veaux, ils eurent aussi des tâches.

Depuis ce jour là que la plupart des vaches du monde ont des tâches.

Allan et Mélissa

